

HOY, SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO NACIONAL

El cónclave rumbo a 2024 tensa a Morena

EBRARD Y MONREAL criticaron que, pese al acuerdo de no hacerlo, gobernadores respaldaron a Sheinbaum, previo a que el partido defina reglas para elegir candidato**POR ARTURO PÁRAMO E
HILDA CASTELLANOS**

Una semana después de celebrar un histórico triunfo electoral en el Edomex, Morena llega en tensión a una reunión clave.

Luego de que siete gobernadores del partido respaldaron a Claudia Sheinbaum rumbo a 2024, pese a que la dirigencia nacional pidió a los mandatarios no posicionarse aún, Marcelo Ebrard señaló que esas *cargadas* las hacía el PRI y ya no tienen cabida.

Morena realizará este domingo una reunión extraordinaria de su Consejo Nacional, en la que definirá los tiempos y reglas para elegir a su candidato presidencial.

“Gobernadoras y gobernadores: aprovechen sus últimos tuits de *cargadas* oficiales porque a partir del lunes ya no se puede”, dijo el canciller. Por separado, el senador Ricardo Monreal criticó la *cargada*, al alertar que puede generar división.

En tanto, la jefa de Gobierno reconoció el respaldo de los mandatarios, pero les pidió mesura. “Es importante esperar al Consejo Nacional de este domingo

para considerar los tiempos y las características de este nuevo proceso”, tuiteó.

PRIMERA | PÁGINA 2

VIEJA PRÁCTICA DEL PRI

Marcelo Ebrard critica *cargada*

EXTERNÓ SU MOLESTIA POR los apoyos que gobernadores realizaron; el lunes ya no podrán

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon, celebró que a partir del lunes los gobernadores que hicieron campaña a favor de Claudia Sheinbaum ya no podrán hacer proselitismo por otros aspirantes a la candidatura presidencial de Morena.

“Gobernadoras y gobernadores que aprovechen sus últimos tuits de cargadas oficiales porque a partir del lunes ya no se puede”, recomendó ayer.

El canciller externó su molestia por las cargadas oficiales que el viernes se dieron a conocer. Y al preguntarle sobre ello, dijo:

“Pues muy mal, ¿no? Los viejos tiempos, pero la gente es lo que cuenta.

La gente es lo que cuenta y también se acordó que no haya ese tipo de participación que es muy antiguo. Eso lo hacía el PRI hace muchos años, nosotros ya no tenemos por qué hacer eso, entonces no.

Me parece muy bien, se va a tomar la decisión de que todos vayamos, recorramos el país,

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon, celebró que a partir del lunes los gobernadores que hicieron campaña a favor de Claudia Sheinbaum ya no podrán hacer proselitismo por otros aspirantes a la candidatura presidencial de Morena.

“Gobernadoras y gobernadores que aprovechen sus últimos tuits de cargadas oficiales porque a partir del lunes ya no se puede”, recomendó ayer.

El canciller externó su molestia por las cargadas oficiales que el viernes se dieron a conocer. Y al preguntarle sobre ello, dijo:

“Pues muy mal, ¿no? Los viejos tiempos, pero la gente es lo que cuenta.

La gente es lo que cuenta y también se acordó que no haya ese tipo de participación que es muy antiguo. Eso lo hacía el PRI hace muchos años, nosotros ya no tenemos por qué hacer eso, hablemos con la gente, hagamos lo que son nuestros pronunciamientos.

Y pues yo estoy muy optimista, muy contento de que así sea, primero porque hablan muy bien de Morena. Es decir, si algo te puedo yo decir es: estamos en este movimiento y quienes estemos en Morena, simpatizamos con Morena y luchamos por lo que es la Cuarta Transforma-

ción, debemos estar muy felices que nuestro movimiento sea capaz de tener un proceso de esa naturaleza abierto en donde la gente decida, eso nunca había pasado en México, primera en la historia que va a pasar y lo vamos a ganar, además.

Y, como les dije ayer, mañana les voy a decir: sonrían, todo va a estar bien. Los vamos a invitar; a Claudia la vamos a invitar; a Adán también, no a Adán a lo mejor le digo: mejor regrésate a Gobernación, te extrañamos, en fin, va a estar padre, va a estar bien”, expresó.

En su último acto protocolario como canciller, Marcelo Ebrard adelantó que el lunes entregará a al presidente Andrés Manuel López

Obrador, un reporte de sus actividades en la Secretaría de Relaciones Exteriores.

Adelantó que el lunes entregará al presidente Andrés Manuel López Obrador, un reporte de sus actividades en la Secretaría de Relaciones Exteriores.

Planteó que entre las labores encargadas por el



presidente a la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) estuvo la adquisición de las vacunas contra el covid-19, y de otros insumos que se utilizaron en el combate a la pandemia, además de las tareas propias de la cancillería.

“Le voy a presentar al señor presidente el infor-

me, sintético, de qué cosas es lo que se logró la SRE en estos cinco años de su gobierno.

“Hago un recuento de toda la renovación de oficinas de pasaportes, el pasaporte electrónico, la protección de mexicanos en Estados Unidos, la apertura de consulados por primera vez en muchos años, de embajadas, el regreso de México en América Latina, con una voz muy pesada”.



Foto: Elizabeth Velázquez

Marcelo Ebrard realizó su último acto protocolario como canciller, en el Complejo Cultural Los Pinos, al inaugurar una exhibición de fósiles de dinosaurios a la que acudieron más de mil 500 personas.

EL DATO

En agenda

El canciller estará hoy de gira por Chiapas, para presentar su libro *El Camino de México*. Ayer, realizó su último acto protocolario como canciller en el Complejo Cultural Los Pinos.

